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  ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO DE DIRECCIÓN DEL IMIB 

 

Nº: 06/2016 
Asunto:  SEGUIMIENTO DE ASUNTOS PENDIENTES 
Fecha: 10 de Marzo de 2016 
Hora: 09:00– 11.00 
Lugar:  Aula Seminario de la 3ª planta del HCUVA 

 

ASISTENTES 

1. Pascual Parrilla Paricio 
2. Luis García-Marcos 
3. Jesús A. Sánchez Pérez  
4. Manuel Vidal Sanz 
5. Francisco Marín  
6. Lola Serna Guirao 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA 

1. Pablo Pelegrín Vivancos 

 

INVITADOS 

1. José Mª Abellán Perpiñán 
2. Antonio J García Fernández 

 

ORDEN DEL DIA  

 
1. Aprobación del acta anterior. 
2. Avances en los temas pendientes: 

a. Nombramientos 
b. Plataformas 

i. Animalario:  
Informe sobre reunión de necesidad de RRHH 
Correo de la coordinadora sobre tarifas 

ii. Biobanco:  
Traslado  
Aceptación de prácticas externas de un estudiante 
Uso del Biobanco por ensayos clínicos comerciales 

iii. Proteómica: avances en la adecuación de espacios y traslado 
iv. Informática: necesidad de espacios en el LAIB y/o Departamental 
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v. Sala Blanca: tarifas 
c. Comité Científico Externo: posible día de teleconferencia 
d. Máster propio 
e. Estrategia de comunicación 
f. Convocatoria de grandes equipos 
g. Formación: propuesta seminarios 

3. Reunión del Comité Científico Interno:  
a. Conclusiones y próximos pasos (formación) 
b. Renovación de coordinadores (carta de Juan R. Gimeno) 

4. Fechas de próximas convocatorias y necesidad de Comité de Evaluación 
5. Otros: 

a. Congreso coordinadora del Biobanco 
b. Aniversario IBSAL 
c. Recuperación del grupo de Anatomía Patológica del Hospital Santa Lucía 

6. Ruegos y preguntas 
 

TEMAS TRATADOS  

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior 

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 
2. Avances en temas pendientes. 

- Nombramientos: Se hacen efectivos los nombramientos de Directores 
Científicos y Director Técnico con Fecha 18 de Febrero. 

- Plataformas: 
o Animalario: Se informa de la necesidad mínima de RRHH para el 

mantenimiento del animalario: tres técnicos para el cuidado de ratones 
y uno con dedicación exclusiva a peces. Se comenta la necesidad de que 
hagan una visita a las instalaciones en días festivos, cosa que debe 
reflejarse en los contratos. 

Se solicitará a la Coordinadora que pase una tabla clara con las 
tarifas. Parece que el tema de la adquisición de los fármacos que se van 
a usar en los diferentes procedimientos (anestesia, etc.) de los animales 
está en vías de solución. Los investigadores deberán abonar los 
fármacos con el presupuesto de sus proyectos. Se plantea la opción de 
hacerlo a través del Hospital Veterinario de la UMU, para que sean más 
barato. Este hospital es una Fundación independiente de la UMU, pero 
según Gestión Económica (a la que se consulta en el momento) cree que 
no habría problema. El animalario de la UMU compra los fármacos a 
través del “botiquín veterinario” que compra los fármacos directamente 
a los distribuidores, con el consiguiente ahorro de costes. Para ello es 
necesario un número de registro ganadero (REGA) 

o Biobanco: El tanque de nitrógeno llegó el lunes pasado, y estará 
instalado a lo largo de la semana Santa. El traslado se ha programado 
para el 4-8 de Abril. 

Se aprueba la estancia solicitada en esta plataforma, como 
prácticas externas del 1 de Julio al 30 de Septiembre de 2016, del 
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estudiante de la Universidad de Barcelona (UAB) D. Rafael J. García 
Martínez. Se le comunicará la necesidad de que se ponga en contacto 
con el departamento correspondiente de la UMU para que la estancia 
sea reglada y le cubra el seguro que la UMU tiene para estos casos.. 

o Proteómica: Está ya en marcha la puesta a punto del laboratorio en la 
planta baja del LAIB. La mayor complicación es la instalación del 
generador del nitrógeno necesario para uno de uno de los aparatos, 
pero ya está en marcha la solución. 

o Bioinformática: Se buscará un espacio en el LAIB o en el Departamental, 
con la filosofía de que se trata de una plataforma 

o Sala Blanca: Se pospone este tema hasta una próxima reunión, a la que 
se citará a los responsables para una explicación más amplia.  

- Comité Científico Externo: Se ha tenido que hacer una nueva ronda de 
opiniones para fijar el día y hora de la reunión; y se cita –definitivamente- el 6 
de Abril a las 11 de la mañana en formato virtual. 

- Máster propio: No ha habido avances sustanciales. 
- Política de Comunicación: Se comenta el acto del día 7 pasado, que resultó 

muy bien. 
Se comenta también que desde el Gobierno Regional tienen mucho 

interés en difundir noticias semanales relacionadas con la investigación. Se 
sugiere que se podría empezar por una rueda de prensa para presentar los 
resultados del Instituto en 2015. Posteriormente se podrían presentar los 
distintos grupos y sus trabajos. 

- Convocatoria de grandes equipos: No hay avance hasta la resolución. 
- Formación: La propuesta de Seminarios hecha por Pablo Pelegrín se ha enviado 

a los coordinadores de las Áreas, y se comentará en la próxima reunión del CCI. 
También se comenta la conveniencia de una sesión monográfica sobre 

la aplicación del IVA a los proyectos de Investigación 
3. Reunión del Comité Científico Interno 

Además de mencionar de nuevo el documento de trabajo de los seminarios, se 
lee la carta enviada por D. Juan Ramón Gimeno (ver anexo 1). También se 
organizará, en la próxima reunión del día 18, una comisión de evaluación y 
asesoramiento con vistas a la próxima convocatoria de la AES. Se planteará la 
inclusión del Dr. Gimeno en esta comisión, así como otros investigadores que 
tengan interés. 

4. Fechas de próximas convocatorias y necesidad de Comité de Evaluación 
 Ver punto anterior. 
5. Otros 

- Congreso coordinadora del Biobanco: Se deniega la financiación para la 
asistencia al Congreso de Europeo de Animales de Laboratorio (FELASA), ya que 
la filosofía es financiar cursos y/o estancias en los que se los técnicos de 
plataformas aprendan técnicas que convenga incluir entre los servicios de las 
mismas, que no es el caso. La necesidad de cumplimentar 90 horas de 
formación en Bienestar Animal por parte de la coordinadora se llevará a cabo 
de otras formas, también contempladas en la legislación. 

- Aniversario IBSAL: Se informa del curso del IBSAL para celebrar el primer 
aniversario de su acreditación (anexo 2). 
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- Recuperación del grupo de Anatomía Patológica del Hospital Santa Lucía: Se 
aprueba la re-inclusión de los grupos de Cartagena (Anatomía Patológica y 
Aerobiología). 

4. Ruegos y preguntas 
- Ha surgido el asunto, importante, de que algunos investigadores contratados 

por la Fundación hacen asistencia clínica, posiblemente incluyendo 
prescripción, lo que no es posible, ya que la Fundación no tiene esas 
atribuciones. Se hablará con los posibles afectados para resolver el tema de 
manera inmediata. 

- Las actas del Consejo de Dirección deben incluirse en el Portal de Transparencia 
desde Enero 2016. Así se hará. 

- La Dra. María Luisa Cayuela, investigadora estabilizada, pasará a depender del 
IMIB totalmente en 2017. La cofinanciación la estaba cubriendo actualmente la 
Consejería de Sanidad. Esto supondrán unos 30.000€ para el presupuesto del 
IMIB. 

- Se aprueba el Curso de Buenas Prácticas Clínicas que organizará el CEIC de la 
Arrixaca, como curso propio del IMIB. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS 

 
 Se aprueba la estancia solicitada en esta plataforma, como prácticas externas del 1 

de Julio al 30 de Septiembre de 2016, del estudiante de la Universidad de 
Barcelona (UAB) D. Rafael J. García Martínez. 

 Se determinará un espacio en el edificio del LAIB para albergar la Plataforma de 
Informática. 

 La reunión del CCE será el 6 de Abril a las 11 de la mañana en formato virtual. 
 Se incluirá la propuesta de formación en la próxima reunión del CCI. También se 

organizará un Comité de Evaluación y Asesoramiento para la próxima comvocatoria 
de la AES. 

 Se deniega la financiación a la Coordinadora del Animalario para la asistencia a un 
congreso de bienestar animal. 

 Se reincorporarán al IMIB los grupos de Anatomía patológica y Aerobiología de 
Cartagena. 

 Se incluirán las actas del Consejo de Dirección en el Portal de Transparencia de la 
Comunidad Autónoma. 

 Se aprueba el Curso de Buenas Prácticas Clínicas que organizará el CEIC de la 
Arrixaca, como curso propio del IMIB. 

 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Pascual Parrilla Paricio     Fdo. Luis García-Marcos  
Director       Subdirector Científico Clínico 
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ANEXO 1 
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ANEXO 2 
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